

きずな

学校だより
NO. 4
令和6年6月28日
外ヶ浜町立三厩小学校

素直に『ありがとう』が言える人へ！！

校長 松尾 健治

暦はもうすぐ7月。今年は梅雨入りが遅く、また天候にも恵まれて、6月も授業・行事と予定通り実施することができました。残りの3週間で「まとめ」をしっかりと行い、夏休みを迎えたいと思います。

さて、先月の全校朝会で『ありがとう』という言葉についてお話をしました。

「大きい」⇔「小さい」 「寒い」⇔「暑い」
「ありがとう」⇔「？」

『ありがとう』の対語は何だと思いますか？

答えは、『あたり前』です。『ありがとう』を漢字で書くと『有り難う』になります。「有る」ことが「難しい」、つまり「めったにない」「珍しくて貴重だ」という意味です。だから『有り難う』の対語は『あたり前』になるということです。

何気ない生活の中で、様々な人に「あたり前」のようにしてもらっていることがたくさんあります。スクールバスを運転してくれる運転手さん、読み聞かせをしてくれる方々、給食の調理員さん・・・、「あたり前」と思っていることも、実はたくさんの人に支えられて成り立っているのです。だから、してもらったことに対して『ありがとう』を言いたいなと思います。

また、アニメ「ワンピース」に登場するキャラクター（ルフィ・サンジ・ゾロ・ナミたち）は、何かしてもらった時、助けてもらった時は「ありがとう」と言っています。「サンキュー」「どうも」などは言いません。これについて、作者の尾田栄一郎さんは、

これは、こだわりがあります。ゾロなんか特に、照れて言葉をかえそうなキャラクターですけどね。ぼくからしてみれば、そういう時にかっこうつけて言葉を濁すような奴は、逆にかっこう悪いと思いますので、セリフの流れとして相当変にならない限り、一番ストレートな『ありがとう』と言ってもらうことにしています。

と言っています。「あたり前」だと思っていることが、実は「あたり前」ではない。そのことに対して、素直に『ありがとう』と言える人になってほしいと思います。そして、『ありがとう』がたくさん聞こえる三厩小学校にしていきたいです。



よさこい練習

よさこいの練習に一生懸命に取り組んでいます。今年度も、講師の柳谷さんからご指導をいただいております。また、上学年が下学年に教えながら取り組んでいます。港まつり等の地域のイベントや学習発表会で成果を披露する予定です。



ハイキャリ！

21日(金)に三厩中学校で行われた職業体験事業「ハイキャリ！～配電工事の仕事でキャリア形成～」に参加しました。電気工事で使用している工具に触れ、実際に電線を切断したり、4年生以上は高所作業車に乗ったりと、ふだんの学習ではできないことをたくさん体験しました。エム電業や東北電力ネットワークのみなさんのおかげで、楽しみながら電気工事の仕事について知ることができました。ありがとうございました。



5年宿泊学習

27日(木)・28日(金)に今別小・蟹田小と合同で、梵珠少年自然の家において宿泊体験学習を行いました。子どもたちは、森の中を歩く「QRゲーム」や「焼き板工作」「キャンドルサービス」などに積極的に取り組みました。様々な活動を行う中で、助け合う姿をたくさん目にし、心がホカホカしました。



7月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
		七夕集会 クラブ活動 ALT来校	ランチミーティング 龍飛海岸清掃 ALT来校		SSW来校	
7	8	9	10	11	12	13
	よさこい練習 龍飛海岸清掃予備日	第2回参観日 学校評議員会 5時間授業 ネット依存に関わる出前授業(SC) ALT来校	5時間授業 大清掃	ライトアップアート 出前授業(全校)	6年租税教室	
14	15	16	17	18	19	20
	海の日	こどもの会読み聞かせ 委員会活動	集金日 ALT来校		1学期終業式 4時間授業 (給食あり)	夏季休業日 ~8/25
21	22	23	24	25	26	27
港まつり (4・5・6年生 よさこい出演)	保護者面談週間 22日(月)午後 ~ 26日(金) ※学級によって実施する日時が異なります。					